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COMISSÃO PERMANENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE CAMPINAS 

DE ATENÇÃO HOSPITALAR, URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 

14 de dezembro de 2020  

Reunião Remota.  

Início às 19:15h. Finalizado às 20:40h. 

Presentes:  

Integrantes da Comissão: José Paulo Almeida - usuário CLS HMMG (titular), Luiz Carlos Valle – usuário 

(suplente) UPA Carlos Lourenço, José Augusto Vasconcellos Netto – trabalhador CLS Ouro Verde, José 

Renato Mei – usuário CMS (suplente), Paulo Mariante – usuário CMS (titular), Paulo Afonso – trabalhador 

UPA Anchieta Metropolitana.  

Convidados: Nayara Oliveira – usuária e presidenta CMS, Zilda Barbosa – médica reguladora da Central 

de Regulação de Campinas.  

Justificaram ausência: Antônio Filetti – usuário CLS UPA Campo Grande (suplente), Ana Claudia 

Mendonça – trabalhadora UPA Carlos Lourenço, Esequiel Gonçalves - usuário e coordenador do CLS 

HMMG. 

Integrantes novos na comissão: Paulo Afonso retoma atuação na comissão e Zilda Barbosa convidada a 

participar durante 1o Congresso de Urgências, quando participou da Roda de Conversa em que foi 

apresentada a experiência desta Comissão. 

Nayara coordena a reunião informando que Paulo Mariante deverá chegar mais tarde.  

1) Informes sobre as providências tomadas a partir do definido na reunião anterior:  

 Resposta sobre no. profs. contratados por categoria, setor/serviço, proporção efetivos/contratados 

(item 6.1 SEI 2020.00046926-94) (anexo 1), mas faltam respostas às seguintes perguntas:  

b) Os prazos iniciais de vigência dos contratos destes (as) trabalhadores (as) são iguais para todos 

(as)? E quais foram os prazos iniciais de vigência dos respectivos contratos de trabalho? 

c) Em sendo aprovado o referido PLC na Câmara Municipal, quais dispositivos legais estão sendo 

propostos para viabilizar concretamente os contratos que estão sendo prorrogados? 

 Sobre demissões no Ouro Verde, SEI 2020.00053030-80, as informações prestadas contam com 

despachos da Diretoria Técnica do CHPEO, com ata de negociação sindicato, CEJAM e CHPEO, um 

material remetido pela área de pessoal da RMGUE respondendo parcialmente ao item 6.1 do SEI 

citado acima (Anexo 2) e esta comissão fez novo pedido de especificação de informações que ainda 

não chegou, onde constam as seguintes perguntas:  

“06.02. Qual era o quadro do Complexo Hospitalar Ouro Verde nessas mesmas datas, discriminando por 

categoria profissional, por tipo de contrato (CLT, PJ, Concursado ou outros), por local de trabalho 

(enfermaria, pronto socorro, ambulatório etc.) e por empresa contratante? 
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“06.03. Quantos profissionais estão sendo demitidos? Discrimine-se ainda qual o regime de contratação, 

especificando-se a pessoa jurídica contratante. 

“06.04. Discriminar as informações quanto aos trabalhadores demitidos, um a um, cargo/função/profissão, 

tipo de contrato, nome da empresa contratante, data da sua admissão e a data da demissão.” 

 Resposta sobre falta de pessoal nas escalas médicas das 4 UPAs (SEI 2020.00053221-14), 

informaram número de contratações realizadas por cargo no ano de 2020 (40 médicos contratados), 

não atendendo solicitado no SEI; neste período foram feitas denúncias de usuárias do UPA Anchieta 

Metropolitana sobre falta de médico (Beatriz e Maria Luiza Pereira); 

o Paulo informou que na escala da pediatria nunca faltou pediatra, só recentemente nos fim de 

semana, exemplificando que no prédio antigo tinha só 2 consultórios e às vezes tinha 4 

pediatras no plantão! Informa também que na clínica médica sempre teve falta, muitos dias só 

com 1 médico, com muita espera, relatando que às vezes o mesmo medico faz atendimento da 

caixinha geral e do gripário, enquanto na pandemia ficou muito tempo sem nenhum funcionário 

tirar férias, agora muitos estão tirando ao mesmo tempo;  

o Encaminhamento: Paulo Afonso verificaria se consegue acesso às escalas médicas de 

pediatria e clínica adulto para análise da Comissão, entretanto argumenta de que agora tudo é 

muito centralizado na RMGUE, difícil de conseguir os dados;  

 Apresentado levantamento sobre atendimento de sequelas pós-COVID nos serviços entre 17/11 a 

12/12/20 (Anexo 3), a partir de informações constantes no SEI 2020.00055840-71, tendo como ponto 

de partida as considerações da comissão na reunião passada, colocando em questão a informação da 

diretoria técnica do CHPEO de que não havia demanda por reabilitação respiratória por sequelas do 

COVID, que chegassem ao Ouro Verde (demissões do OV envolveram muitos profissionais q eram do 

Ambulatório de Reabilitação daquele hospital);  

o Neste levantamento constata-se uma demanda reprimida em geral por fisioterapia, mas a 

demanda específica por COVID é variada e diluída;  

o Encaminhamento: para próxima reunião serão acrescentadas informações neste 

levantamento para nova análise da comissão;  

 Apresentada solicitação SEI 2020.00056585-38 para visita ao PA Anchieta Metropolitano, cuja 

solicitação sem resposta desde 20/11/20; Paulo esclarece que as gestoras locais Vanessa e Suzana 

(que é coordenadora) ainda não receberam essa solicitação, sendo indicado que o pedido foi direto 

para a presidência do RMGUE, já que a gestão estabelece que é necessário oficiar o gestor maior 

primeiro; 

 Informado que foi realizada apresentação dos dados hospitalares 2015/19 na Executiva CMS e será 

pauta do pleno em 10/02/21.  

2) Apresentação dados hospitalares 2015/19 - segunda parte (Anexo 4)  
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 Questionamentos foram sendo feitos durante apresentação, sendo considerado que as informações 

apresentadas são muito relevantes, especialmente se apresentadas e divulgadas neste início da 

gestão (prevista para o pleno do CMS extraordinário de 10/02/2021); 

o Chama atenção a informação sobre as mortes em excesso que ocorreram no período;  

o Também é destacada a oferta maior de cirurgia sobre as ações clínicas, uma situação invertida 

em relação à epidemiologia, já que o normal é ter mais ações clínicas que cirúrgicas, o que 

provavelmente indicaria que o que é clínico ficou no PS, ou seja, uma inversão positiva;  

o Outra possibilidade é que seja também cirurgia ambulatorial, que é feita também em paciente 

internado, em menos de 24h; nem toda cirurgia ambulatorial é feita na UCA, sendo melhor 

aumentar cirurgia do que internação;  

 Encaminhamento: solicitar ao diretor técnico do Fundo Municipal de Saúde informações sobre total de 

recursos repassados a hospitais públicos e conveniados deste estudo no mesmo período analisado.   

 Após esta discussão, foi trazida a indignação de se ter o SAMU atuando dentro da RMGUE, o que é 

muito irregular, já que um ente regulado não pode ser gestor do regulador, ou seja, o SAMU nunca 

poderia estar subordinado à RMGUE; deveria estar na coordenadoria de Regulação;  

o Foi também apontado que o perfil do nosso SAMU precisa mudar porque tem muitas 

distorções, por exemplo, agora o SAMU pega na UPA São Jo´se e leva para Unicamp para não 

sobrecarregar a RMGUE; sabe-se que o regulador sofre pressão sempre, mas agora sofre 

outras pressões, enquanto que do ponto de vista do sistema o regulador tem que ter autoridade 

e autonomia: antes o SAMU era acima de todos, agora é abaixo da RMGUE;  

o Encaminhamento: esta pauta entra na próxima reunião, sendo solicitado à Zilda que levante 

situações que sirvam de exemplo para problematizarmos o tema;  

3) Informes 

 Convite a participação de todxs na próxima reunião do pleno do Conselho pelo Facebook no dia 16/12 

das 18:30 às 19h quem quiser pode fazer apontamentos pelo chat do Facebook.  

 Relato rápido da apresentação da experiência da Comissão no Congresso de Emergencias no dia 

09/12/20. 

 Confirmada a transformação da UPA Carlos Lourenço vai ser transformada novamente em enfermaria 

de COVID, sem que volte a funcionar o Hospital de Campanha, ficando evidente que a UPA para a 

RMGUE funciona como um “tampão” sem projeto de médio-longo prazo;  

 Foi informado pela imprensa que a RMGUE efetivou um convenio educacional com Unicamp e São 

Leopoldo Mandic para colocar nas 4 UPAs residentes e internos de Medicina, sendo que o CMS 

solicitou mais informações a respeito.  

Próxima reunião da Comissão: 01/02/2021, às 19h, online.  

 O relator que registrou a reunião foi José Augusto e Nayara completou.  
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